

私たちの「ゼロ宣言」!

交通死亡事故ゼロ継続日数満10年、その先へ。



交通事故を防ぐために、「これはしない」ということを、皆さんに「ゼロ宣言」していただきました。



年

交通事故防止のための「ゼロ宣言」にご協力いただいた関係団体

- ◆西入間交通安全協会鳩山支部(各地区から選出された38名の役員で構成され、交通安全を推進する活動を行っています。)
- ◆鳩山町交通安全母の会(亀井・今宿小学校PTAで組織され、母親の立場から交通安全を推進しています。)
- ◆埼玉県自転車安全利用指導員(地域指導員と学校指導員で構成され、自転車の安全利用を推進しています。)
- ◆各小中学校PTA(児童・生徒の通学時間帯に見守り活動などを行っています。)
- ◆鳩山ニュータウン自主防犯交通パトロール隊(子どもたちの帰宅時間に見守り活動などを行っています。)
- ◆学童見守り交通安全パトロール隊(朝の通学時間帯に横断歩道や交差点で立哨活動を実施しています。)



2月8日、埼玉県知事公館で「平成30年度交通安全功労者等表彰式」が行われました。鳩山町へは、2月2日をもって町内での交通死亡事故ゼロ満10年を達成したことから、上田清司県知事から特別感謝状が授与されました。

県内「最長」記録を更新

交通死亡事故ゼロ継続日数
鳩山町では、2009年2月2日に町内で交通死亡事故が発生して以来、交通死亡事故ゼロ(※)の状況が続いていました。そして、2月2日をもって、ついに継続日数満10年を達成しました。この継続日数は、現存する自治体としては県内最長記録。「安心・安全なまち」を象徴する、新たな偉業の一つとなりました。

町内に根付く交通安全の意識

記録の影には、これまで多くの方々といっしょに地道に続けてきた啓発活動があります。交通事故防止に触れる機会が増えたことで、交通安全に対する意識が町内に根付いてきた結果とも言えます。

町内の10年間の交通事故(人身事故)発生件数を見ると、2011年の61件をピークに、年々減少傾向にあり、2018年は25件(県内で3番目に少ない件数)でした。



町では、交通死亡事故ゼロ継続を満15年、20年と、さらにこの先もずっと続けていくことを目指しています。皆さん一人ひとりがこの状況を誇りにしながら、今後も交通安全を心掛け、「安心」のまちづくりにご協力いただきますようお願いいたします。

■問合せ 役場産業環境課
☎296-15894

※交通死亡事故とは、交通事故によって、発生から24時間以内に亡くなった場合を言います。

過去10年間(2009年~2018年)の県内・町内交通事故発生件数の推移

鳩山町では、2009年からの10年間で、累計408件の交通事故(人身事故)が発生しました。2018年は25件、負傷者数は27人で、負傷者数の内訳は、歩行者が5人、自転車が4人、二輪車が3人、自動車が15人でした。

